



Fotos: Danielle Bouchet und Eberhard Quaas

All diese mit der Kamera oder nur mit den Augen festgehaltenen „Himmelbilder“ versöhnen mich mit dem oft regnerischen Wetter in dieser Stadt. Jedes Mal genieße ich diese bunten Bilder und schaue lange in den Himmel, da eine rosarote Wolke, hier ein orangefarbener Streifen, dort dunkelblaue Wolkenfetzen, oder vorbeiziehende Vögel. Ich atme tief und entspannt durch und fühle mich frei. „Avoir la tête dans les nuages“ ist eine französische Redewendung, die wortwörtlich übersetzt heißt „den Kopf in den Wolken haben“. Es bedeutet, dass man zerstreut und gerade träu-

merisch ist. Es ist genau das, was man in diesen schwierigen Zeiten dringend braucht: träumen, für einen Augenblick „den Boden der Tatsachen“ vergessen – und seinen Kopf in den Wolken verlieren!

„Es ist ein angenehmes Gefühl, auf dem Rücken zu liegen und den leichten, weißen Wolken nachzueifern mit reiselustigen Gedanken“

Paul Zech, Die Vögel des Herrn Langfoot

Danielle Bouchet

ORTMEIER

Ihr Heizungs- und Sanitär-Kundendienst in der Südstadt

• Reparaturen • Neuanlagen • Gasheizungen

Meisterbetrieb in der Innung Wuppertal
Gerstenstraße 4a • 42119 Wuppertal-Elberfeld
☎ 0202/424912 • Fax 0202/431909

